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A N F R A G E von Crista D. Weisshaupt Niedermann (SP, Uster) 

 

betreffend Reorganisation im Spital Uster 

________________________________________________________________________ 

 

 

Seit Jahren herrschen im Spital Uster Unruhe und Unsicherheit. In den vergangenen Jahren  

wurden diverse Betriebsanalysen in Auftrag gegeben. In jüngster Zeit wurde ein Strategie-

papier zur Reorganisation im Spital ausgearbeitet. 

 

Es fällt auf, dass dabei die Personalentscheide auf allen Ebenen unvermittelt gefällt wur-

den. Die jüngsten Ereignisse im Spital Uster zeigen dies wiederum auf, diesmal aber leider 

mit tragischem Ausgang. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Besitzt der Regierungsrat Kenntnisse über die diversen Analysen in vergangener und 

 jüngster Zeit? 

 

2.  In welcher Form bzw. mit welchem Inhalt nahm der Regierungsrat dazu Stellung? 

 

3. Welche Konsequenzen zieht der Regierungsrat aus den jüngsten Ereignissen? 

 

4. Ist der Regierungsrat bereit, sämtliche ihm zur Verfügung stehenden Mittel auszu- 

schöpfen, um Licht in die Ereignisse in und um das Spital Uster zu bringen? 

 

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich dem Regierungsrat im voraus bestens. 

 

 

 

 

 Crista D. Weisshaupt Niedermann 

 

 

 

 


